

Plus de 60 000 patients vénézuéliens ont été soignés en vertu d'un accord entre Cuba et le Venezuela



La Havane, 30 décembre (RHC).- Plus de 60 000 patients vénézuéliens ont été soignés à Cuba depuis le début de l'application de l'Accord Intégral de Coopération avec le Venezuela signé en 2000, pour faire l'objet de traitements et d'interventions chirurgicales complexes.

Au cours d'un bilan du travail réalisé par les deux équipes, Francis García, coordonnateur de l'accord binational dans l'État de Bolivar, a signalé que toute sorte de maladies ont été soignées dont la paraplégie, les cardiopathies, l'épilepsie et la paralysie cérébrale, entre autres.

Il a également expliqué que ce programme est ouvert à tous les patients qui en ont besoin, sans discrimination politique ou sociale d'aucune sorte, de même que toutes les missions sociales réalisées par le Gouvernement Bolivarien.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/80160-plus-de-60-000-patients-venezueliens-ont-ete-soignes-en-vertu-dun-accord-entre-cuba-et-le-venezuela>



Radio Habana Cuba